A D Q Balta Lelija

8. Mai 2024

"Prière à l'Esprit Saint "

Jn 16,12-15

En ce temps-là, Jésus dit à ses disciples : J' ai encore beaucoup de choses à vous dire, mais pour l'instant vous ne pouvez pas les porter. Quand il viendra, lui, l' Esprit de vérité, il vous conduira dans la vérité tout entière. En effet, ce qu'il dira ne viendra pas de lui-même : mais ce qu'il aura entendu, il le dira; et ce qui va venir, il vous le fera connaître. Lui me glorifiera, car il recevra ce qui vient de moi pour vous le faire connaître. Tout ce que possède le Père est à moi; voilà pourquoi je vous ai dit : L'Esprit reçoit ce qui vient de moi pour vous le faire connaître.

Alors qu'il était encore sur terre avec ses disciples, le Seigneur ne leur a pas tout confié, sachant que l'Esprit Saint devait d'abord leur être envoyé, à la fois pour qu'ils comprennent les choses et pour qu'ils soient fortifiés afin de les mettre en pratique.

C'est ainsi que le Seigneur guide son Église à travers le temps et la rend capable de reconnaître de mieux en mieux sa révélation par l'Esprit Saint.

Ayant déjà réfléchi au thème de l'Esprit Saint ces derniers jours en préparation de la fête de la Pentecôte, j'aimerais partager avec vous une prière que nous prions dans notre communauté depuis de nombreuses années. Elle fait partie de ce que l'on appelle « l'hymne de louange à la Sainte Trinité », que la plupart des membres de notre communauté prient tous les matins

« Soyez loué, Esprit Saint, amour du Père et du Fils! Au commencement, vous avez plané sur les eaux et transformé le chaos en ordre. Et lorsque les temps furent accomplis, tu descendis sur le sein de la très sainte Vierge Marie, de laquelle nous est né le Christ, le Seigneur.

Vous l'avez toujours rempli de votre esprit de sagesse, d'intelligence, de conseil, de force, de connaissance, de piété et de crainte du Seigneur, et vous êtes restée avec lui pour partager tous ses travaux.

Et lorsque Notre Seigneur est monté au ciel, vous avez été envoyée par le Père et le Fils sur les disciples et les apôtres, les éclairant et les fortifiant. À votre lumière, ils ont pu reconnaître les œuvres salvatrices de Dieu et interpréter les Écritures. Dans votre force, ils ont témoigné de la résurrection de Notre Seigneur Jésus-Christ, car vous êtes vous-même le Témoin.

Vous convainquez le monde du péché et vous révélez la justice et le jugement.

Versé dans nos cœurs, vous criez : « Abba, Père bien-aimé », et vous priez pour nous avec des gémissements ineffables, car vous êtes le Saint en nous, pécheurs, la lumière dans nos ténèbres, la vérité dans nos cœurs.

Vous vous êtes manifesté de façon cachée dans les messages des voyants, de façon claire dans le témoignage des prophètes, mais maintenant, à la fin des temps, vous avez été envoyé sur tous les hommes, afin qu'ils reconnaissent le Christ, le Seigneur.

Vous accomplissez ainsi l'œuvre du Père et du Fils et vous nous transformez à l'image du Christ.

Cette prière nous rappelle les aspects fondamentaux de l'œuvre de l'Esprit Saint. En la répétant chaque jour, ces vérités de foi, que nous pourrions aussi appeler « stations de salut », s'enracinent dans nos âmes.

En même temps, cette prière est aussi une louange à l'Esprit Saint, que nous concluons par les mots suivants :

« Comment pourrions-nous vous remercier pour votre amour et votre infinie miséricorde ? C'est pourquoi nous vous adorons avec tous les anges et les saints, et nous glorifions votre nom exalté avec tous ceux qui vous cherchent, vous honorent et vous écoutent. Nous prions pour nos frères et sœurs défunts qui ont besoin de purification, pour ceux qui ne Vous connaissent pas, qui vivent dans la confusion et l'égarement, et en particulier pour ceux qui gardent leur cœur fermé devant Vous. Car Vous êtes saint ! ».

Je vous invite à méditer et à intérioriser cette prière, pour vous rapprocher de l'Esprit Saint. Vous pouvez la réciter à haute voix ou la prier intérieurement. Elle nous a aidés à mieux reconnaître l'Esprit Saint en tant que personne et à prendre conscience de son œuvre dans l'histoire du salut.